
 　　　　　　　令和５年１２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（１２月２０日）

                                                                             　　　１－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　１４番            　　渡　　辺　　康　　平

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   一　経済安全保障について

   

　１　知事は、新たな時代をリードする成長産業の企業誘致に 知 事 企 業 立 地 課 

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

  ２　県警察における経済安全保障の取組について尋ねたい。 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

         

二　ＡＬＰＳ処理水の風評対策について 風評・風化戦略 風評・風化戦略

 担当理事兼原子 室 

 　　海外向けの誤った報道や風評を助長する情報発信に対し 力損害対策担当

  　て、県としてどのように対応していくのか、考えを尋ねた 理事

   　い。

   

三　地域公共交通について 生活環境部長 生 活 交 通 課 

   

　　県は、地域公共交通における新技術の活用にどのように取   

り組んでいくのか尋ねたい。   

   

四　福島空港について 観光交流局長 空 港 交 流 課 

   

  　　県は、ベトナム定期路線の開設に向けてどのように取り組

　んでいくのか尋ねたい。   

   

五　建設業における働き方改革について 土 木 部 長 技 術 管 理 課 

   

  　　県は、建設業における働き方改革の推進にどのように取り

   　組んでいくのか尋ねたい。

   

六　国道１１８号の整備について 〃  道 路 整 備 課 

   

　　県は、国道１１８号天栄村八十内地内から鳳坂トンネルま   

での整備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。  



                                                                             　　　１－２

　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　公立小学校の特設クラブ活動について 教 育 長 教 育 庁 

   

　　公立小学校における特設クラブの在り方について、県教育   

　委員会の考えを尋ねたい。   

   

八　県立高等学校改革について 〃  〃  

   

   　県立高等学校改革に伴う空き校舎等について、利活用方針

  の決定まで地域に開放すべきと思うが、県教育委員会の考え

   を尋ねたい。

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


